



Koné, le 18 décembre 2024

COMMUNIQUE

C'est avec tristesse que j'ai appris la terrible nouvelle de la catastrophe naturelle et humaine hautement dommageable causée par un séisme dans l'archipel voisin de Vanuatu.

Face à ce drame, je présente en mon nom, celui de notre assemblée, et de l'administration provinciale, mes condoléances aux familles endeuillées. J'exprime toute ma compassion aux victimes, aux autorités et à l'ensemble du peuple vanuatais. Je leur adresse toute ma solidarité et mon soutien dans cette épreuve.

Le Président de l'assemblée
de la province Nord

PAUL NEAOUTYINE

